

Wildfütterung mit Andrea und Christine!



Wir wanderten bei eisiger Kälte nach Vergötschen und nach einem kurzen aber steilen Aufstieg, kamen wir bei der Fütterung an.



Christine und Andrea erzählten uns viele interessante Sachen. Zum Beispiel wie man sich im Wald verhält, was es für Tiere gibt und was sie gerne fressen. Anschließend durften wir in die Futterkrippe Heu füllen, und für Hasen, Eichhörnchen und andre kleine Waldtiere Nüsse verteilen. Beim Durchstreifen des Waldes fanden wir viele kleine Geweihe (wer die wohl versteckt hat ;-), die wir dann mit nach Hause nehmen durften.



Danach ließen wir uns unsere Jausen schmecken. Andrea hat für uns alle einen warmen Tee vorbereitet den genossen wir um uns aufzuwärmen.



Bevor wir wieder Richtung Vergötschen aufbrachen haben uns unsere netten Begleiterinnen mit Süßigkeiten und einem Ausmalbild überrascht.



Der Abstieg war sehr lustig, denn wir setzten uns auf unseren Popo und machten eine lustige Rutschpartie bergab, wo wir dann auf den Postbus warteten, der uns wieder mit zum Kindergarten nahm.



Natürlich musste vorher aber noch ein Gruppenfoto gemacht werden 😊



Vielen Dank Andrea und Christine für den tollen Vormittag!!! 😊